



# ～努力・友情・勝利～

南学園9年1組学級通信 No.1

令和6年4月8日

## 進級、おめでとう！



あたたかな春風の心地よい季節となりました。みなさんは、最高学年9年生としての第一歩を、この9年1組のメンバーとしてスタートさせます。みなさんの“心”の中には、「〇〇高校に行くぞ！」「勉強に力を入れるぞ！」「部活で結果を出したい！」「最高の学級にしたい！」など、いろいろな思い、願いをもっていると思います。しかし、その思いや願いは簡単に達成できるものではありません。「まあいいや」と諦めてしまうことがあるかもしれません。その迷いの“心”に打ち勝つ自分をつくっていかないとはいけません。今まで積み上げてきたことを土台として、さらに自分を磨きながら、「がんばりたい！」という思いや願いを、自分の目指す姿、そして『進路』への道を歩んでいきましょう。

### 担任の願い



#### 「“心”一つに、三本柱を大切にできる学級」

“心”というのは、一人ひとりが必ずもっているものです。そして、その“心”一つでどんなこともできるのです。また、みんなの“心”を一つにすることでとても大きな力を生み出すことができます。

“心”が温かくなるようなことがあると、幸せな気持ちになれます。(ただ、考えたくはありませんが、心一つで簡単に人を傷付けて悲しい思いを生み出すこともできます。そして、その傷付いた心は簡単に元に戻すことはできません。そんな心は誰一人もってほしくありません。)

一人ひとりがもつ“心”を一つに、次の3つの思い【三本柱】を大切にできる学級を目指しましょう。

#### ①努力する

何事も、努力をすることで結果につながります。努力は、報われないこともあります、無駄になることは決してありません。

これから、様々な行事に取り組んだり、役割を任されたりします。そこで、必ず一人ひとりが努力を惜しまないでほしいです。その努力が、結果を生み出すことにつながるからです。たとえ、望む結果が得られなくても、努力してきたことは無駄になりません。そのとき感じる悔しさや苦しさを知っているからこそ、次の努力につなげていくことができ、さらに自分自身や学級・学年の姿を高めることにつながるはずです。学習に関しても同じです。努力をした分、必ず力もついてきます。その力の積み重ね一つ一つが、みんなの進路を決めていくこととなります。学級のために取り組むこと、学ぶことに努力を惜しまず、学級や自分自身の姿を高めるために頑張りましょう。

#### ②友情を大切にする

これまで、みなさんは、多くの仲間と友情関係を結んできました。そして、この9年1組は新たに集まった「仲間」となります。この「仲間」を大切に、友情関係が結ばれる学級にしたいです。そのためには、仲間同士が互いに認め合い、支え合えることが大切です。仲間を思って助けたり、時には注意をしたりできる友情を築いていきましょう。

友情を結ぶことは容易ではありません。でも、結ばれると決して解けない、切ることもできない絆になります。「1組の仲間がいたからよかった！」と言える姿を、たくさんつくっていきましょう。

### ③勝利する

勝利とは、“最後まで諦めなかった人が手に入れるもの”だと思います。そして、手に入れることで、必ず仲間と互いに高め合うことができます。喜び合うことができます。最高の財産になります。しかし、必ず勝利できるとは限りません。みんなの心を一つに最後まで諦めないことが大事です。その気持ちを大切に、どんなことにも全力でチャレンジして、諦めず勝利を目指していく学級にしていきたいと思います。

また、今年度は受験の年です。みなさんの将来を決める受験でも、勝利できるように、今から全力で頑張っていきたいと思います。

**9年1組のみんな、努力を惜しまず（努力）、仲間と共に（友情）、たくさんの財産（勝利）を残していきたいと思います！そして、素晴らしいといえる1年にしていきたいと思います！**

## 担任自己紹介、教科担任紹介 (HP掲載用)

### ～保護者の皆様へ～

9年1組の担任をさせていただきます。今年度は、何においても義務教育「最後の」という言葉がつく一方で、「最高学年として」の活動が多く、学校の顔としての活躍が期待される1年になります。また、この先の進路を決める大事な1年にもなります。生徒と向き合い、力になっていけるよう、精一杯指導していきたいと思います。保護者の皆様のご理解、ご協力をどうぞお願いいたします。1年間、よろしくお願いいたします。